

Honduras alerta ante las lluvias



La Habana, 22 mar (RHC) Varios departamentos de Honduras permanecen este martes en alerta debido a las intensas lluvias e inundaciones que desde el fin de semana azotan el norte del país.

La Comisión Permanente de Contingencias decretó la víspera dos niveles de alerta (amarilla y verde) para los territorios de Atlántida, Cortés, Yoro y Colón ante el incremento de los niveles de ríos y quebradas.

Por otra parte el Servicio Meteorológico Nacional informó que las afectaciones de las lluvias se extenderán hasta el miércoles, porque las inclemencias meteorológicas están aparejados a un frente frío estacionario en el golfo hondureño.

De acuerdo con esa entidad las lluvias tendrán acumulados de hasta 150 milímetros en algunos sectores, lo que incrementaría la probabilidad de inundaciones, además de persistir los descensos en las temperaturas en casi todo el país.

Tras su ingreso la noche del domingo, el fenómeno climatológico dejó un saldo de 56 familias afectadas en las comunidades de los Amates, Omoa y Choloma, Cortés.

Un recuento del Cuerpo de Bomberos detalla que 280 personas ya resultaron evacuadas en los primeros días de Semana Santa, mientras las autoridades llamaron a la población a tomar medidas de precaución



Radio Habana Cuba